

Conférence-débat

Le spectre de la radicalisation

**L'administration sociale
en temps de menace terroriste**

avec David Puaud

Anthropologue et formateur-chercheur

Lundi 18 mars 2019 à 20h30

Maison des Trois Quartiers

25 rue du Général Sarrail à Poitiers

Les actes terroristes de 2015 et 2016 ont des conséquences socio-politiques durables, entraînant la création d'un véritable spectre de la radicalisation. Une nouvelle administration sociale a été créée renforçant les liaisons entre des dispositifs d'aide, de surveillance-correction et de renseignement.

A partir d'une enquête auprès d'acteurs de terrain confrontés au phénomène de la radicalisation, David Puaud analyse la façon dont des individus en viennent à se projeter comme sujets violents et il montre en quoi la compréhension de ces processus permet d'agir sur le terrain en termes de prévention sociale et éducative.